
 

 

Verbale del Consiglio di Gestione del 18 Maggio 2023 
 

 

Il giorno 18 Maggio 2023 alle ore 10:00 si è riunito via Google Meet il consiglio di Gestione 

dell’Associazione. Erano presenti Patrizia Capizzi, Raffaele Persico, Piero Fiaccavento, 

Alessandro Fedeli, Damiano Martorelli e Pier Matteo Barone. 

 

La Neopresidente Capizzi introduce la relazione finanziaria del Consigliere-Tesoriere Persico 

che ricorda come il periodo di transizione tra il vecchio ed il nuovo direttivo si sia concluso 

così come alcune transazioni finanziarie. In particolare, si è formalmente concluso 

l’azzeramento della liquidità della cassa come già pianificato. Il bancomat dell’Associazione è 

passato fisicamente nelle mani della Presidente Capizzi ma l’home banking rimane al Tesoriere 

Persico per questioni pratico-logistiche.  

È stato depositato il nuovo Statuto che è già consultabile online a fronte di una spesa di 296,00 

euro (Modulistica + Marche da Bollo). È stato accreditato ufficialmente l’evento del 22 Giugno 

prossimo a fronte di una spesa di 75,00 Euro (pagata al Consiglio Nazionale dei Geologi con 

il bancomat dell’Associazione) + 183,00 Euro (pagati al Consiglio Nazionale degli Ingegneri 

e anticipati da Persico). 

Un F24 relativo all’IVA del I trimestre è stato pagato con il bancomat dell’Associazione 

(299,00 Euro). Sono stati spesi 4270,00 Euro per il rinnovo della convenzione con il Consiglio 

Nazionale degli Ingegneri. Infine, Persico ricorda che sono stati da lui anticipati anche ulteriori 

183,00 Euro per l’accredito dell’evento del 7 Aprile scorso presso il CNI e che lui sta pagando 

mensilmente 9,92 Euro x 12 mesi per usufruire della piattaforma Google Meet come anticipato 

nei verbali precedenti. Il totale delle somme da rimborsare al Tesoriere inclusa la cifra pagata 

mensilmente per l’account su Google Meet ammonta a complessivi 781,04 Euro. 

Persico, infine, sottolinea che a fronte delle spese sostenute, si ha un avanzo totale sul conto 

corrente dell’Associazione di 498,86 Euro (+ un credito d’IVA di 770,00 circa).  

I soci dell’associazione invece sono arrivati invece a 42, numero mai raggiunto sinora, grazie 

ad alcune iscrizioni avvenute dopo il webinar del 7 aprile. 

Capizzi ed i Consiglieri prendono atto della relazione del Tesoriere. 

 

Capizzi interviene proponendo al Consiglio di Gestione la sua prospettiva futura per 

l’Associazione. In particolare, propone innanzitutto di organizzare due eventi entro la fine 

dell’anno, dopo l’estate, indicativamente a settembre e dicembre. Persico accoglie 

favorevolmente l’idea proponendo l’argomento della Sismica attiva, sul quale mai fino ad ora 

abbiamo offerto un’esercitazione sul campo. 

Inoltre, Capizzi propone di iniziare a pensare di organizzare ogni due anni una Scuola 

Internazionale su vari argomenti (dai Beni Culturali all’Ingegneria), strutturata su più giorni e 

più impattante di un classico evento giornaliero con la possibilità di farlo valere fino a 50 crediti 

APC. Questo evento porterebbe prestigio e notorietà all’Associazione ma dovrebbe prevedere 

un’organizzazione capillare ed estesa, immaginando sponsor quali Atenei e ditte commerciali. 

La Presidente propone come location il Centro di Cultura Scientifica Ettore Majorana di Erice 

(http://www.ccsem.infn.it/).  

Capizzi propone anche di indicare nei prossimi anni l’Associazione nell’organizzazione del 

convegno internazionale GPR nuovamente in Italia (dopo la positiva esperienza del 2010 a 

Lecce). 

A seguito del parere favorevole dei Consiglieri, la Presidente propone di convocare 

un’Assemblea straordinaria con tutti i Soci o di contattarli via mail per raccogliere proposte 

anche da loro. A tal proposito, Fiaccavento si propone per organizzare e coordinare un evento 

multidisciplinare nel territorio di Salò e dell’Alto Garda coinvolgendo anche l’Ateneo di Salò 

e la Protezione Civile. Barone, poi, si rende disponibile per organizzare sessioni internazionali 

relative all’ambito forense che potrebbero attrarre non solo molti interessati all’argomento a 

livello internazionale, ma anche molti sponsor di compagnie produttrici di strumentazione 

geofisica per scopi forensi. Barone, inoltre, rende noto come nel 2024, la conferenza 

dell’European Association of Archaeology (EAA) si terrà a Roma organizzata dall’università 

http://www.ccsem.infn.it/


 

 

Sapienza (1. https://www.uniroma1.it/en/notizia/european-archaeology-will-be-coming-rome-

and-sapienza-2024; 2. https://www.e-a-

a.org/EAA/Conferences/Future_EAA_Conferences/EAA/Navigation_conferences/Future_co

nferences.aspx?hkey=0d6606db-b412-4843-8b3e-4b7618e172e1) e questo evento potrebbe 

essere utile in termini di visibilità all’Associazione per proporre una o più sessioni di geofisica 

applicata all’archeologia come solitamente avviene in questo tipo di conferenza.  

 

I consiglieri approvano all’unanimità e il Consiglio di Gestione si aggiorna concludendo la 

riunione alle ore 11.00. 
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